

Nationale Jugend Challenge -22 startete am Samstag in Mecheln ins 2. Jahr

7 RSFO-ler(innen) unter 42 Nachwuchsschütz(inn)en am Start

Am vergangenen Samstag lud der Flämische Verband, VSK zum Auftaktwettkampf der diesjährigen Nationalen Jugend Challenge -22 in den Stand ihres Leistungsstützpunktes nach Mecheln ein. Unter den insgesamt 42 in 2 Durchgängen, in den Disziplinen Luftgewehr und Luftpistole, antretenden Nachwuchsschütz(inn)en waren auch 7 Jugendliche der RSFO-Vereine samt Betreuer und Schiedsrichtern in verschiedenen Klassen der Disziplin Luftgewehr am Start. Und dies recht erfolgreich.

Während die mit Auflagehilfe antretenden Küken und Benjamine ein 30 Schussprogramm absolvieren, müssen die Kadetten ihr 40 Schussprogramm und die Jugend Damen und Herren ihr 60 Schussprogramm freihand absolvieren. In allen Gewehr Klassen wird mit Zehnteln gewertet. In allen Pistolenklassen hingegen in vollen Ringen mit Mouche (Innen 10) bei Gleichstand.

Nach dem in 2023 recht erfolgreichen Start, entschlossen sich die Verantwortlichen des Nationalverbandes diesen Wettkampf für Jugendliche unter 22 Jahren weiter aufzuwerten. So wird das höchste der 3 Ergebnisse für die in den Selektionen zur Nationalkaderqualifikation antretenden obendrein in die Liste aufgenommen. Dies lässt den Wettkampf in beiden Hinsichten attraktiver werden. Denn zum einen steigt die Teilnehmerzahl und zum anderen hebt sich der Anspruch an die Akteure. Denn neben der Platzierung tritt so auch das Ergebnis noch mehr in den Vordergrund. Dies macht nach Aussage der Verantwortlichen Sinn, denn so gewöhnt man den Nachwuchs frühestmöglich an den bei größeren Wettkämpfen auftretenden Stress.

Zu den Ergebnissen

Die Jüngste der RSFO-Riege, Marie Hennes aus Medell reiht sich bei den in der Galgen-Potance schießenden Benjaminen mit 218,6 / 327 auf Rang 5 ein.

In der nächsthöheren, zehnköpfig besetzten Kadettenklasse setzt sich ihr Vereinskamerad Marco Heinrichs mit 393,9 / 436 und



satten 10 Zählern Vorsprung gegen seine Mitbewerber durch. Und Klassenneuling Sandra Hennes, ebenfalls Medell sichert sich hier mit 324,8 den 8. Rang.

In dem zehnköpfigen Jugend Damenfeld, wo die VSK-Schützin Tessa Lambrechts mit 616,7 / 654 Zählern siegt, sichert sich die einzige Ostbelgierin Nicole Nelles vom SV Rodt mit 602,9 Zählern Rang 4.

Bei den 8 Jugend Herren, wo sich der URSTBF Starter Lucien Musick mit 602,2 / 654 durchsetzt, holt sich der Rodter Jens Theodor mit 596,1 Zählern den 3. Rang. Mit 589,5 wird Leon Gehlen aus Elsenborn 4. und der 7. Ostbelgier im Bunde Lennox Wiesemes aus Rodt, der einen äußerst schlechten Tag erwischt, muss mit 515,2 halt mit Rang 8 Vorlieb nehmen.

Die 2 weiteren Wettkämpfe dieser Jugend Challenge finden am 5.Oktober in Medell und am 6. Oktober in Amay statt.

